

〔市外（県内）小学校の部 奨励賞〕

海はとても優しいね

伊勢市立御菌小学校 六年

植松 果南

海はとても優しいね  
人間が放り投げたごみを回収してくれる  
自分を疲れさせてまで  
私達のためにを思ってくれてる

海はとっても優しいね  
ごみを回収する上に  
きれいな貝まで置いてくれる  
自分から物をとりあげてまで  
私達のためにを思ってくれてる

海はとても優しいね  
人間においしい水を飲ませてくれる  
自分の身をけずってまで  
私達のためにを思ってくれてる

海はとっても優しいね  
人間が海を泳ぐ時のために  
きれいな魚や光がさしこんだ海の  
美しい物を用意してくれる  
自分の美しさを見せてまで  
私達を喜ばせてくれる

海はとても悲しいね  
自分の中で大きな魚が小さな魚を食べている  
遠い昔に枝別れした

兄弟だとも知らずに  
海は私達に見せないために  
人間を陸にあげた。

海はとてもつらいね  
昔は海の上で人間が争った。  
海はやめさせるために嵐をおこした。  
自分がひなんされてまで  
「争わないで」を伝えたかった  
私達のためを思つて

この日沢山の人間が  
生まれた所へ帰つた  
自分は病院で生まれたという人もいる  
でも 海で生まれ  
増えて  
陸にあまり  
さらに増えていった一人  
だから海は私の母親